
平成 27年度 第 1回 学校協議会議事録 

 

日 時：平成 27年 7月 15日（水）  15:30～17:00 

場 所：大阪府立桜塚高等学校 応接室 

出席者（計 14人）：委員（中島、中山、伊原、山澤、関野）（敬称略） 

          大崎准校長、梶田教頭、宮本事務部長、谷口主査、仲尾、土井、藤下、乾、根岩 

欠席者（計 1人）：委員（関）（敬称略） 

 

協議内容 

1. 准校長挨拶 

2. 委員紹介 

3. 事務局員紹介 

4. 会長の選出  中島会長が選出される 

5. 協議 

  ■「平成 27年度 学校経営計画及び学校評価」の説明（准校長） 

   ＜めざす学校像について＞ 

   ・基礎学力の定着に力を注いでおり、本校独自の「桜学」を実施するなどの取り組みを継続して行ってい

る。その結果として、進学希望者が増加傾向にある。 

   ＜来年度以降の生徒確保にむけての取り組みについて＞ 

   ・中学校教師による本校定時制課程の授業見学会を行うことを計画している。 

   ・本校教員からも意見を集めている。 

■「生徒年齢構成（年次別）」「平成 28年度カリキュラム表（予定）」「平成 28年度使用教科書（選定・採択）

一覧表」の説明（教務部 仲尾） 

 ・籍だけを残している状況に近い生徒が 1年生に複数名いることが課題である。ただし、これらの生徒が

退学した場合、クラス数をどうするかという問題が生じる。 

  ■「卒業生の進路概略」の説明（進路指導部 藤下） 

   ・大学や短期大学への進学者は増加傾向にある。 

   ・今年度の卒業生については就職希望者が多い。 

  ■本校の生徒指導部の方針と説明（生徒指導部 土井） 

   ・校内の雰囲気は非常に落ち着いており、校内で喫煙する生徒も減少していることから、夏休み以降は校

内における喫煙を全面的に禁止することを計画している。 

  ■今年度 1年生（新入生及び留年生）の状況について説明（1年生学年主任 乾） 

  ■夜桜通信の紹介（教頭） 

  ■その他 

   ＜ネパール震災復興支援募金活動の説明＞（准校長） 

    ・自治会が主体となり、募金をよびかけた結果、総額 46,471円が集った。 

   ＜来年度以降の生徒確保に向けての取り組みについて意見を交換した＞ 

    ・中学校教師の本校定時性課程授業の見学については今後、中学校 校長会で検討を行う 

    ・夜間中学校との連携を促進してはどうか 

    ・一般の方が本校に興味を持ちやすいよう張り紙を張るなどして情報発信をしてはどうか 

 ・他校の退学者に向けてのアピールを進めてはどうか 

    ・本校に来て初めて友達ができた等の体験談を外部に向けて発信してはどうか 

・本校生徒の幅広い年齢層をアピールしてはどうか 


